

Starken Zuwachs hatte die Mitgliederzahl im Kreis Mittelschwaben zu verzeichnen, insbesondere die Schachfreunde Wehringen steigerten sich. Die Kreise Augsburg- und Südschwaben blieben stabil. Dennoch gab es innerhalb dieser Kreise leichte Verschiebungen von einem Verein zum Anderen. In Südschwaben wird sich in der 2.Jahreshälfte ein neuer Verein, Füssen, anmelden. Die Mitglieder dieses Vereins werden generell Neuanmeldungen sein (ca. 20). Nordschwaben hingegen verbucht einen Rückgang der Mitglieder, wenn auch in ganz geringem Ausmaß.

Die Jahres-/Vorjahresmitgliederzahlen im Vergleich :

	2017	2016	2015	2014
Schwaben	1886(1829)	1868(1819)	1834(1790)	1842(1800)
Augsburg	716(690)	714(698)	673(663)	666(657)
Mittelschwaben	385(372)	366(355)	365(353)	358(346)
Nordschwaben	338(332)	346(339)	345(336)	361(352)
Südschwaben	447(435)	442(427)	451(438)	457(445)
Schüler	279(276)	256(255)	251(250)	248(224)
Jugend	180(179)	182(180)	170(169)	181(179)
Erwachsene	1427(1374)	1430(1384)	1413(1371)	1413(1374)

(in Klammer steht immer die Zahl der Aktiven)

In den einzelnen Altersgruppen gab, abgesehen von den Erwachsenen, zum Vorjahr hin kaum bzw. nur sehr leichte Veränderungen nach oben !

Manfred Schweizer

(Mitgliederreferent Schwaben)